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中国新闻

南方四省区
首次启动南海海区联合巡航

中国最大的海巡船之一——“海巡
31”，7日带领巡航编队从广西防城港码头
徐徐启航，标志着由广西、广东、海南、福建
等中国南方四省(区)海事部门共同开展的
南海海区联合巡航执法活动正式启动，这
也是四省(区)海事部门首次开展的跨区域
联合巡航活动。

此次联合巡航全程历时 5 天，预计巡
航里程 500 多海里，执法人员将在广西防
城港东湾水域、北海港海域、北部湾中越边
境水域、钦州海上原油过驳水域、琼州海峡
水域、雷州半岛海域、茂名港水域、珠海高
栏港等水域开展巡查，检查南海海区船舶
航行、停泊、作业状况，掌握中越海上边界
海上通航环境情况，制止和纠正船舶对海
域污染的违法行为。

申春生表示，联合巡航活动将加强南
海海区跨辖区巡航执法能力，提升巡航执
法的威慑力，以有效保障南海海区水上交
通安全形势的持续稳定。 中新

挪用公款22万余元用于喂养流浪猫狗，北
京怀柔法院 6日通报，以挪用资金罪一审判处
关某有期徒刑三年，缓刑三年。

据悉，在判决前，5000多名网友捐钱，帮助
关某退还了 22万余元的货款。法院经审理查
明，2009年6月至今年2月间，现年50岁的关某
利用职务之便，将单位的货款 22万余元拿走，
超过3个月未予归还。

今年10月 11日，怀柔法院公开审理该案，
关某当庭承认自己的犯罪事实，并表示自己从
小就喜欢小动物，自女儿结婚后，她一人居
住，因不忍见流浪猫狗的惨状，从 2000年开始
便捡流浪猫狗回家。养猫狗的开销每月最少
7000 元，而自己赚来的钱只够流浪猫狗的伙
食费。

2012年 10月 25日，关某的女儿将 5000多
名好心人捐献的22万余元还给关某的公司，该
公司向法院提交了谅解书，要求法院予以轻判。

怀柔法院审理后认为，被告人关某利用职
务上的便利，挪用本单位资金归个人使用，数额
巨大，超过3个月未归还，其行为已触犯我国刑
律，构成挪用资金罪，依法应予惩处。检察院指
控被告人关某犯有挪用资金罪的事实清楚，证
据确凿、充分，指控罪名成立。

鉴于被告人关某自愿认罪，且为初犯，且
其亲属退赔了被害单位经济损失，得到谅解，
故对其依法予以从轻处罚并适用缓刑。最终
法院以挪用资金罪，判处关某有期徒刑三年，
缓刑三年。

据《北京晚报》

山西灵石县委书记
改山名“仕高山”月余后落马

将石膏山改名为“仕高山”，寓意“凡到
仕高山者，无官者可以入仕，居位者可以升
迁”。然而，改名后的“仕高山”并没有保佑
给其改名的始作俑者——山西省灵石县
县委书记杨洪官运亨通、步步高升，相反，
在改名后的一个来月，这位县委书记的仕
途戛然而止，他因为腐败被检察机关查
办了。

在杨洪落马后不久，石膏山景区的开发
商很快又将名字从“仕高山”改回了石膏山。

对石膏山山名不满
11月3日，在石膏山景区，“石膏山”几

个字异常醒目，仔细查看，“仕高山”三字还
隐约可见。

景区一工作人员告诉记者，县委书记
杨洪出事后，公司就把“仕高山”刮掉，又重
新刻上了“石膏山”。

石膏山景区是国家级森林公园，是山
西省政府 1987 年公布的首批省级风景名
胜区之一，是拟建的山西省地质公园。

有网友爆料称，杨洪因对历史悠久的
石膏山山名不满，便想改名为“仕高山”，当
地人虽多反对，但无济于事。

曾任县志办主任多年的灵石县文史研
究会副会长张国华研究员告诉记者，改称

“仕高山”是县委书记杨洪的创意，他想搞，
他就改成了“仕高山”。

涉贪情人供出县委书记
县人大常委会武副主任对记者说，今

年 6 月份杨洪已经被山西省检察院批捕
了，因为涉嫌贪污受贿，同伙出事后被牵扯
出来的。

知情人告诉记者，供出杨洪的是晋
中市榆次区的副检察长杨某，她是杨洪
的情人，因为贪污受贿被抓，供出了杨
洪。此前，杨某认识了时任榆次市组织
部长的杨洪后，被提拔为榆次副检察
长。杨洪调到灵石县任职后，杨某通过
杨洪在灵石搞了不少工程，再转手，从而
从中获利。

在大运高速灵石出口连接线与永吉大
道交会处，还有一方大型印章造型的雕
塑。这方印章雕塑被杨洪称之为“御玺”。

据此《御玺雕塑创作碑记》记载，该雕
塑创意出自杨洪，因在此交会处需有一雕
塑点缀，杨洪便想到了“隋文帝设县”的典
故，继而在脑海中便有了把一方御玺作为
雕塑基本原型的创意。

据《法制日报》

699个试点县的学校传来好消息
教育部财务司义务教育经费保障处处长周

为称，国家正在进行的“营养改善计划”目前进
展非常顺利，699 个试点县的所有学校现已全
部开设了学生营养餐。

她用数字进一步证实说，全国学生营养办
有个每月进度报表，是由各县直接报上来的。
今年秋季开学之前，699 个试点学生营养餐的
县，覆盖率已达到 95%。当时报表的时间是 8
月15日，“我相信到了10月份，学校覆盖率应该
是百分之百。”

中国发展研究基金会“贫困地区寄宿制学
校儿童营养改善项目组”项目官员于明潇，在对
项目进行跟踪调研的过程中，发现在短短的时
间内，农村学校供餐机制得到了明显改善。她
说，实施“营养改善计划”以来，在中央和各级政
府的共同努力下，新建了很多学校食堂。以贵
州省为例，省政府一次性投入 6亿元，建立了 1
万个农村中小学食堂，基本实现了校校有食堂，
人人吃午餐。作为营养餐项目试点的宁夏，政
府投入 4亿元专项资金改建学校食堂，添置厨
房设备和用具，保证所有的农村学生都能吃上
放心的营养餐。

今年 7月，教育部联合 16个部委，对 22个
省(区)“营养改善计划”的实施情况进行了普
查，发现开局很好，进展迅速。
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明年农村学校孩子
都有望吃上热乎乎的“正餐”
教育部：争取实现所有的农村学校都有一个食堂

自2011年10月中央政府正式实施“农村义务教育学生营养改善计划”(以下简
称“营养改善计划”)，拨款160亿元用于解决2600万贫困地区学生“吃”的经费以后，
学校的厨房建设便成了进一步落实学生营养餐亟须解决的问题。

如何解决学生营养餐“有米无锅”的问题？10月28日，来自教育部、卫生部的
官员、民间公益机构的代表、营养专家及教育界人士来到北京的福建大厦，共同为
解决“农村义务教育学校厨房建设”的问题献计献策。

“营养改善计划”所覆盖的学校基本属于西
部贫困地区，那里交通不便，加上我国正处于社
会转型的特殊阶段，农村大量留守儿童的主要
生活空间基本在学校，因而让孩子至少吃上一
顿像样的正餐，是必须的，也是必要的。

然而，已经起步的“营养改善计划”遇到的
一个实际难题是：许多学校在做“学生营养餐”
时却是“有米无锅”。今年相关工作人员到广西

的马山、湖北的丹江口进行过实地考察，发现当
地一些未经改造的农村学校食堂，做熟一顿饭
需要三四个小时。

情况还不仅如此。于明潇在作“我国贫困地
区农村学校厨房现状”的报告时指出，农村学校普
遍存在的主要困难是：没有食堂，学生没有就餐地
点、厨房的基础设施简陋、设备不适用、部分地区
饮水困难、食堂工作人员的工资待遇没有保证。

“营养改善计划”可以说是一个最能团结社
会各界、实现多赢的社会公益项目。它的开放
性，吸引了政府、企业、社会公益组织乃至个人，
共同为改善农村学校厨房的建设出力。

周为在介绍“政府推进农村学校厨房建
设”进程情况时说，目前政府按 3年 300个亿的
专项计划安排落实，争取到 2013 年实现所有

的农村学校都有一个食堂的目标。国家以往
实施的一系列关于农村学校的建设项目，其中
都包括食堂建设的资金。虽然她认为，民间流
传甚广的“有米无锅”的说法“不够准确和全
面”，但她也承认，将农村学校食堂建设好还
需要一个过程。

据《中国青年报》

让孩子吃上“正餐”是必须的

女子挪用22万公款喂养流浪猫狗获缓刑3年

5000多名网友帮其还钱


